Position de la CSD sur un éventuel accord de libre-échange entre le Canada et l'Amérique latine



Page 18

écarts de richesse dans le monde montre bien que les ressources existent mais qu'elles demeurent confinées dans des patrimoines privés. Ces ressources pourraient être mobilisées pour la collectivité mondiale par des systèmes comme la taxe Tobin, par exemple.

lci même au Canada et au Québec, les inégalités gagnent du terrain, bien que pour l'instant de manière moins fulgurante qu'aux États-Unis. On se gargarise souvent au Canada et au Québec du fait que nos sociétés beaucoup plus égalitaires que celle de nos voisins immédiats, les États-Unis.

En portant l'attention sur le fait que notre société est moins inégalitaire que la société américaine, on oblitère le fait que les inégalités se développent ici aussi et que notre société n'est plus aussi égalitaire qu'elle l'était il n'y a pas si longtemps.